



Diresa realiza asistencia técnica para fortalecer atención de salud mental en 2023

Por: Oficina de Comunicaciones

Con la participación de los principales responsables de la salud mental a nivel regional, este fin de semana la Dirección Regional de Salud realizó una asistencia técnica contando para ello con la participación del Ministerio de Salud.

En este encuentro participaron los coordinadores de salud mental de las 13 provincias, los directores de los Centros de Salud Mental Comunitarios y los responsables de emergencias y desastres en salud mental.

El coordinador de la Estrategia de Salud Mental y Cultura de Paz de la Diresa, Lino Leiva Orrillo, destacó la importancia de este evento para impulsar la salud mental en toda la región Cajamarca durante el 2023.

Indicó que entre los temas tratados estuvieron los criterios de programación y los indicadores en salud mental, el presupuesto por unidad ejecutora, el HIS del Minsa en salud mental, primeros auxilios psicológicos y emergencias y desastres en salud mental, entre otros temas.